

## ニックストゥモローランド府中、西、佐伯に関する一連の報道につきまして

平素は格別のご高配を賜り、心より厚く御礼申し上げます。

令和2年3月19日より弊社保育事業のニックストゥモローランドについての一連の報道がなされております。この一連の報道に関し、世の中をお騒がせ致しましたこと、また保育事業、介護事業をはじめ、弊社をご利用して頂いている方々や、全ての関係者の皆様に多大なるご迷惑、ご心配をお掛け致しましたこと、深くお詫び申し上げます。

今回の件を受け、令和2年4月1日よりニックストゥモローランド府中、西、佐伯は休園させていただくことになりました。

休園という形にはなりましたが、この度の報道の内容に関して、引き続き社内で慎重に調査してまいります。事実として確認出来た運営上の不手際につきましては、改善していく所存です。

多くの保育士が退職に至ったことに関しまして、保育士、そして園を利用して頂いていた園児、保護者の方々に対し深くお詫び申し上げます。

弊社の基本理念であります「お客様のために」をモットーに運営してまいりましたが、私の不徳の致すところにより、このような事態に至ったことを真摯に受け止め、深く猛省しております。

今後、調査を進めながら事実が明らかになり次第、ご報告をさせていただきます。

令和2年4月3日

株式会社ニックス  
代表取締役 西川 吉三